

# JAUME PLENSA

LAURELLE AM BAHNHOF



EINMALIGE CHANCE  
FÜR  
BAD GODESBERG

# **EINMALIGE CHANCE FÜR BAD GODESBERG: KUNSTWERK „LAURELLE“ VON JAUME PLENSA AUF DEM BAHNHOFSVORPLATZ**

Laurelle, ein Kunstwerk des weltweit renommierten spanischen Künstlers Jaume Plensa, soll auf dem Bahnhofsvorplatz in Bad Godesberg errichtet werden, wenn die politischen Gremien und die Stadtverwaltung zustimmen. Jaume Plensa hat diesen Platz für seine Skulptur selbst ausgesucht. Seine Werke findet man in Japan, Kanada, Süd-Korea, den USA und natürlich in Europa. In der Projektliste des Künstlers würde sich unser Stadtbezirk neben Städten wie New York, London, Los Angeles, Shanghai Montreal und Seoul wiederfinden. Die Stiftung Kunst und Kultur Bonn e.V., die in Bonn schon Werke von Lüpertz, Balckenhol, Venet, Cragg und Wurm aufgestellt hat, sorgt dafür, dass der städtische Haushalt mit keinem Cent belastet wird.

**Wir fordern die Verantwortlichen in Politik und Verwaltung auf, diese unwiederbringliche Chance im Interesse Bonns und insbesondere seines Stadtbezirks Bad Godesberg zu nutzen.**

## **Begründung:**

- Neuer Identifikationspunkt
- Anziehungspunkt für Kunsttouristen
- Auszeichnung für Bad Godesberg
- Eine unwiederbringliche Chance!

**Bonn hat die einzigartige Chance, um eine  
künstlerische Attraktion reicher zu werden!**

**UNTERSCHREIBEN SIE HIER  
DIE ONLINE PETITION**

